巡礼文化で国を超えた交流を

ワーク (高松市) 」の関係者 2人「遍路とおもてなしのネットの橋渡しをされているNPO法係者 2名と、同町と本町の交流の地で、アリアス・バルボア町長ほか関アリアス・バルボア町長ほか関

て実現したものです。
で実現したものです。
で実現したものです。
グロの訪問は、モリナセカ町
の道中にあることから、同じ巡礼路が
デ・コンポステーラの巡礼路」
が世界遺産「サンティアゴ・
ラ回の訪問は、モリナセカ町

名が来町されました。

記念石港を囲んで(ホテルザンパール前)

町とスペイン・ 大です。職場体 大です。職場体 学習で「愛南

モリナセカ町との交流事業」に同 にて記念石柱の除幕式を行いました。 ました。モリナセカ町にも愛南町に にて記念石柱の除幕式を行いました。 また、アクセサリー作りや紫 た。また、アクセサリー作りや紫 を。また、アクセサリー作りや紫 での魅力を満喫していらっしゃい ました。これからさらに、モリナ とを、愛南町民の一人として心か





年の宮下姫香では、スペイン・モリナセカ町のバルボア町長に、通訳さんを通じてインタビューをしたことです。巡れ路が通るモリナセカ町は、石などで作られた家々を皆で守り、ゴミを捨てないよう徹底していることを知りました。実際に写真を見せてもらいましたが、本当にきれいるそうです。私はすごくうらやましくなりました。私も愛南町があるそうです。私はすごくうらやましくなりました。私も愛南町があるそうです。私はすごくうらやましくなりました。私も愛南町があるそうです。私はすごくうらやました。私も愛南町があるといりにあるといりにあるというです。私はすごくるというです。私はすごくるというです。私はすごくるというです。私はすごくるというです。